

Le Venezuela réalise l'exercice civique et militaire Zamora 200



La Havane, 14 janvier (RHC)- L'exercice d'Action Intégrale Anti-impérialiste Zamora 200 continue à se dérouler ce samedi à Caracas, la capitale vénézuélienne, avec un déploiement militaire face à de possibles attaques internes et externes menaçant la paix et la souveraineté du pays.

Depuis la Cours d'Honneur de l'Académie Militaire, située dans le Fort Tiuna jusqu'au Polyèdre de Caracas, se déroule une mobilisation civique et militaire dans le cadre des activités de la Force Armée Nationale Bolivarienne à laquelle participent des leaders communaux et des membres du pouvoir populaire.

Le second chef du Commandement Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne, Remigio Ceballos, a expliqué à travers la chaîne multinationale Telesur que l'exercice a pour objectif de réviser le déploiement militaire et civil du pays pour la défense intégrale.

Il a ajouté qu'il s'agit d'un exercice anti-impérialiste qui permettra de préparer le peuple pour la défense de la nation.



Radio Habana Cuba